
 
Chers futurs ECG,
À vous qui hésitez à intégrer une classe préparatoire économique et 
commerciale, voici un petit retour d'expérience qui vous permettra peut être, je 
l'espère, de vous décider. 

Comment décrire ces 2 ou 3 années de classe préparatoire en quelques mots.
Ces années ont parfois été difficiles certes. La quantité de travail et les 
exigences sont importantes, mais elles nous auront aussi vus grandir et nous 
surpasser.

 Elles ont forgé nos capacités de réflexion et d'organisation très appréciées du 
monde professionnel. Elles ont également vu naitre l'entraide et des amitiés 
très fortes. Cela fait 7 ans déjà que ma promotion a quitté Champollion et nous
sommes encore très soudés malgré nos parcours divers. 

Si vous souhaitez apprendre dans une ambiance familiale, avec des classes à 
taille humaine, un accompagnement personnalisé et bienveillant, Champollion 
vous correspond. 

Je suis reconnaissante à la classe prépa de m'avoir donné le goût du travail et des amis pour la vie.

Longue vie à la filière EC !

Camille Baud, promotion 2012-2014  


